

# ハニトの〇〇な話

No.8



こんにちは。春があつという間に過ぎてしまいました。みなさん、十分楽しめたでしょうか？私は、今年の春を特に楽しめた気がします。人道の丘の春は最高でした。桜、四季桜、しだれ桜、ハナミズキ、そして記念館の前に立っているリンゴの木。どれもきれいに咲いて、毎日晴れ晴れとした気分でした。

さて、嬉しい報告が二つあります。まず、この春にイスラエルから来た観光客は1,000人を超えました。去年1年間で1,500人でしたので、かなり増えてきましたね。とっても嬉しいと思いませんか。そして、もう一つ嬉しいのは、私が18年間待ちに待ったイスラエルの旅がようやく実現します！自分の第二の故郷に八百津町を選びながらも、イスラエルに対しての温かい気持ちはまだあります。イスラエルは住むには厳しい国かもしれませんが、観光には最高だと思っていますので、みなさんが行きたくなるようにここで紹介します。)^o^(

今回のイスラエルの旅は観光のもっとも有名なスポット、死海やエルサレム以外、アラバ砂漠も訪ねる予定です。アラバ砂漠をみなさんご存知でしょうか？アラバ砂漠は、死海から紅海までの160キロにもおよぶ細長い谷のことです。イスラエルの長さの3分の1で、イスラエル人から見るとかなり広い荒涼とした大地を進む思いがする場所です。砂漠というと日本人はどこまでも砂しか見えないイメージを持っていると思いますが、アラバの場合はちょっと違います。砂漠と言いながら、町や農業施設があつて、人間も住んでいます。イスラエルから輸出される農産物の65%はこの砂漠で作られています。昔

から水が非常に少ないこのアラバ砂漠でどうしてそこまで農業が発展できたのでしょうか？どうやってトマトや、メロン、スイカ、キュウリなどができるのでしょうか？その答えは是非イスラエルへ行って見てください。驚きの事実がそこに待っています！

私もイスラエルの旅に同行しますので、是非一緒に行きましょう！



アラバ砂漠の典型的な風景

## 国際交流協会コーナー

先月、国際交流協会のメンバーたちはイスラエルから来た観光客と3回ほど交流をしました。90分の間に着物の話や着付け、一緒に笑ったり歌ったりして楽しい時間を過ごしました。

こうした活動に興味のある方は、是非、次の行事に参加してみませんか？

今回は6月第一日曜日です。詳細は私か役場2階 産業課まで。

お待ちしております！

ハニトさんへの質問は  
hanito@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ！